



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 12 de mayo de 2023

Comunicado N°15/2023

Estimadas familias, estamos cerrando esta semana con la celebración del Día del Estudiante, hoy reconocemos y celebramos a nuestros alumnos y alumnas por su dedicación y esfuerzo y por ser el corazón de nuestro colegio, son ellos quienes llenan cada espacio con alegría, entusiasmo y energía y nos inspiran a seguir trabajando para brindarles la mejor educación posible.

Agradecemos al Centro de Estudiantes por la planificación de las actividades recreativas de este día, a los padres y apoderados por la organización de las convivencias en cada uno de los cursos y apoyarnos en las actividades programadas, a los profesores por sus muestras de cariño con sus bailes y cariñosos mensajes, al Centro de Padres por hacerse presente con una linda sorpresa y, por supuesto, a nuestros estudiantes por ser el motor que nos mueve para ser cada vez mejores para ellos.

El jueves y viernes de la semana pasada vivimos la versión XIX del Festival de la Voz. Deseo felicitar a todos los participantes y a los integrantes de la orquesta y coro, por su gran talento y por brindarnos noches de gran emoción. Este festival nos recuerda que el arte y la música son fundamentales en la educación de nuestros estudiantes, y que, con esfuerzo, perseverancia, disciplina y trabajo en equipo, se pueden lograr grandes cosas.

Queremos agradecer a todos quienes participaron en la organización de esta fiesta y a los padres y apoderados por su colaboración y acompañarnos con su valiosa presencia.

El sábado 6 de mayo estuvimos participando en el Encuentro de Atletismo y Encuentro de Robótica realizado en el colegio Almenar de Pirque, en ambas actividades nuestros estudiantes tuvieron una destacada participación, obteniendo el segundo lugar general en Atletismo, y primer lugar en Robótica. Felicítamos a nuestros niños por su participación y entusiasmo y a sus familias por acompañarlos y alentarlos en ambos encuentros.

Mañana sábado 13, a partir de las 8:30 hrs., se realizará el Cross Country del colegio Almenar del Maipo, actividad organizada por los estudiantes del Diferenciado de Educación Física. Están todos, desde Playgroup hasta apoderados, profesores y ex alumnos, cordialmente invitados a participar de esta actividad.

El miércoles 10 de mayo, se constituyó el Comité de la Buena Convivencia cuyo principal objetivo es motivar y canalizar la participación de la comunidad educativa en la promoción de la buena convivencia escolar. Este comité está conformado por representantes de diferentes estamentos de la comunidad:

Apoderados: Stephanie Luz

Estudiantes: Joaquina Luna

Profesores: Tania Palma

Asistentes de la Educación: Christine Guzmán

Directoras de ciclo: Carolina Tapia

Katherine Cabrera

Verónica Mosso

Encargada de Convivencia: Valentina Bermudes

Directora: Larissa Sapag

Las principales responsabilidades del comité son:

- Promover y difundir los valores institucionales.
- Apoyar las acciones de prevención de situaciones de conflicto.
- Fomentar la participación activa de la comunidad en actividades que promuevan la sana convivencia.
- Monitorear el clima escolar identificando áreas y acciones de mejora.

Agradecemos a los miembros del comité por su disposición y compromiso. Su participación es muy importante para generar un ambiente escolar positivo para todos.

Les informo que el lunes 15 de mayo a partir de las 9:30 hrs., concurrirá al colegio personal del CESFAM Vista Hermosa, para administrar la vacuna contra la influenza a los estudiantes hasta 5° básico y funcionarios que no fueron vacunados en la fecha anterior. Les recuerdo que esta vacuna es **OBLIGATORIA**.

Quisiera recordar que los apoderados que necesiten dejar a sus hijos en el colegio antes del horario oficial de ingreso (08:20 hrs.), especialmente a los más pequeños, pueden hacerlo a partir de las 7:35 hrs., dejándolos en biblioteca donde serán recibidos y acompañados por nuestra coeducadora María Fernanda Gutiérrez. Es muy importante que esta alternativa sea considerada por ustedes, pues vemos con preocupación a niños que quedan solos en sus salas y patios sin ninguna supervisión hasta la llegada de sus profesores.

Antes de despedirme quiero enviarles un cariñoso saludo en el Día de las Madres. Ustedes desempeñan un rol fundamental en la educación de sus hijos, fomentando en ellos valores, apoyándolos en los desafíos que deben enfrentar y brindándoles el amor que necesitan para crecer felices y seguros. Deseo que este día y todos estén rodeadas del amor de sus hijos e hijas.

Me despido deseando a todos un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo